

伊不列哥地に駐職し歐州戰役軍徵章榮心章喜
御章我隨其參謀功勞與功
英國徵章獲獎と傳説と
御賜了焉得不破一等兵
は父母を朝和に還して
令ちか七月一日附飛行
部隊少九十二師アモン
ト大將若石入りの同一
年六月乗と送りて果た。
昭二年二月四日ニ部隊
に志願入賞した候は
ルル一兵管下で訓練了
れ翌年五月又西洋を越
えテ極東に赴いた。
伊國秋保では屢々乍娘
に出された自らの身家
を擲つて達公無から無
事に長介左衛門は幸に
生れに一生を保歟惜哉

南加士高橋末雄一等兵

高弟如朝力為長老十一
子孫如達研究完全江銀
之完成已見在下在上
之不全可給介了了。

(二)現在所長諸君は
子弟大家族が多々兵庫
に移りたるに
(三)現正使領中の在日兵
他を必要者に貸し出
めり、海防統制局より返家後

転住局長へ朗和參事会の請願書

(以下三項為因數入讀)

卷之三

前者は迅速正確であつた。而も高不文通は弱い
に在り、一家はか所ばかりで、ソテと新田一等兵の
威運を祈りつゝあり。

う不獨市民之成る會
育と競く如き當然内
新幾善に非ひもや、其
は既往為體約亦三十
市三項仁厚才高焉の

再び之花散
西湖市
アキラメント

英農園の割日高

| | | | | | |
|----|----|----|----|----|---|
| 14 | 八 | 7 | 七 | 28 | 七 |
| 3 | 月 | 8 | 八 | 33 | 月 |
| 4 | 二 | 9 | 九 | 32 | 世 |
| 5 | 日 | 10 | 一 | 40 | 日 |
| 6 | 五 | 23 | 五 | 41 | 尾 |
| 11 | | 24 | 五 | 29 | 八 |
| 12 | 27 | 25 | | 17 | 月 |
| | 20 | 26 | 38 | 15 | 三 |
| | 19 | | 34 | 1 | 四 |
| | 13 | | 39 | 2 | 金 |

易中道
謂之大
事也

イタリアノ市で

私は米国人が歌詞を好みのを責めない誰かヒヤ樽然たるテナーやブリアトンナが舞台を湘歩するのを好むでせうし、私自身も映画を見の方が良いと日本オペラ歌手谷川とし子娘に詠つ左。

彼女は声樂に志してより十年その声名は風に欧洲に知られて居る。然し彼女は未だ肥満して居ない事勿論である。彼女は姿体美はし専業女性である。一九三五年伊太利ミラノ市に康リ以傍講道を経け左木年七月二日には伊太利レッズ駐在の日系四四二部隊の勇士達にその美妙な歌聲を贈り、長谷川娘は極度生氣で須市に長く住んで居た。

聖球界

アリーカフエデラルリ
タグ共に今週を以てリ
タケ戦を終つた。
アリーカではエイセス
軍が辛じて優勝し、アエ
テカルリタグでは消防
軍が筋骨隆起を有様
大勝した。
タグ共に加賀派還

で、フレヤーを失ひ、相当に皆打撃を蒙つてゐるが、新たにチームを編成して、直ちに新リーグを開始する予定である。

フェデラルリーグの若い選手は、アリーグに昇進して、フェデラルは最初の計画通り比較的早く優秀を以て組織する。球ファンは期待し、期待する。

| | |
|------|----------|
| 投手 | 林本清防 |
| 捕手 | 岩田翠斎 |
| 一塁 | 茅野浦防 |
| 二塁 | 浜本克之 |
| 三塁 | 佐野（消防） |
| 遊撃 | 山田（エレガヤ） |
| 左翼 | 岡本繁蔵 |
| 中堅 | 岩本（セイモン） |
| 右翼 | 林（セイム） |
| ショット | 浜本弟（エイジニ |

男丸山秀央 増田久樹井
キヨ人 松本普五郎 松永
徳太郎 三戸岡マリ土宮
城榮六 三宅誠夫 三宅寅
松森トノ村元 ブランク
村元松次 中原正明 中村
賀中村良造 西小夜子 野口
政四郎 野村新造 国木
之ツ人 坂井寅次 坂本亘
桜井正春 作木チエ子 三
竹内亮造 竹内誠田辺寛

左幸が判つたバイル
は間もなく同島にて口
本兵に撃斬された。
この寫真が至一スとな
つてゐるを見て西村
軍曹は苦笑して居た。

娘現在のアランは伊太利に滞在して喫茶事で

失
大型烟草バイブル一個
当りは6ヶ月松木迄

遺稿付作藤本太左衛門
藤田富子、福村信行、廣下
タタノ美里、今田久、稻田
一枝、稻田酉吉、石津米造、
伊藤一人、香川文一鐘、近
十志成、金子太郎、比村正

西原少佐は驚きの顔で彼の言ふことを聞いていた。彼は、さういふことを知らぬかと尋ねた。
「はい、西原さん、お詫びします。私は、この事件を知りません。」
「事件？」
「ええ、西原さん、あなたがお尋ねの事件です。」
「事件？」
「ええ、西原さん、あなたがお尋ねの事件です。」

日本便

朗和一長尾繁吉(セル三)
奈良駒矢羅布西浦信吾
サンタニエ三浦京助(ハ)

口岩攻郎、谷口高夫、谷口
丁、戸山安方、工藤宗繁、近
村田森、若山田、舟攻郎、山
本行彦、山中喜太男、及 S
③、米田菊野吉、田勝。

二世無に叱られ去

1000

外部定位欄

市俄古会社

1

廿世紀手袋拿在發行

十五週間皆勤ビンの受

人の字漢を戴世て為多

他に十八名の二世が五

十九

二世許客

国際ティームスター組合

十一年卒。作爲日本書の著者。
著世た。

水經卷之二

若仁通知す。今有也彼等

入金せしめろ事を約す

住宅援助

トトトトリヤ久の發表

川口ダヨージ夫妻 七月十日
須磨田明夫妻 七月十三日 男児
七月十三日 男児

因に於十二條は変更
て十一條となつた。

明日旺の説教はノスノ

新選YBA幹部

会長・
副会長

記録係
音楽部長
大坪テリー
伴藤多美子

宗教部长
社会部长
松永

卷之二

(六) 学生は授業時間中他の方法に於て絶対に都合つかざる場合にのみ就勤を許すが、授業の補充に何等かの手段を探る事。(七) 学業の傍パートタイムの仕事を爲す場合も学校当局及雇傭者は互に連絡をとり、義務と責任を負ふべし。少年労働は政府或は両親のみで單独に解決のつく問題ではない。又現行法の改変乃至その施行文は如何とも爲しえど、人道主義の理想を説くかの如く愛國的スローガンを掲げる事に依つて善惡の論点は曖昧模糊の裡に算り去られた。急速に歳廿六年の景気と共に後必然的に伴う事は、辛酸で社会を招來するので最も危険を避れ方である。其處で解決策はと言ふと之は全社會の豪傑であり各人が夫々才能に応じて發揮せねばならぬ。誰か次の時代に胸心を持たない者があらうか? 宗教・社会事業及び教育家四名公署名した「少年労働に関する宣言」は本問題解決は両親、僕傭、学校及他の社会機構全部公有する社会繁殖を期する爲の最重要幸であると指摘した。戦時人力統制局の規則は明確に照して見ても大統領以下閣僚當局が如何に本問題は用心を有するかを窺知する事が出来る。要は青少年を俄成金の夢から護る事だ。(四)

(4)

ホブソン氏は前項攻
來招致の米田の外に千
英加の土地を所有して
居百姓はア市とマギー
の中間に在りハイモイ
の側なるが故に住にも
便利であり赤土質の砂
土をちが故に此地を見
た邦人農家は誰もが喜
黙口同音に此地なら百
姓をして見たいと云ふ
て居る遺憾乍ら差當り
往む可き處が無いのが
殘念ではあるが此は素
年数には解決する道も
ある灌漑用水は剛を洗
水の河から汲み上げて
事に掛り充分得られ
ハ不空には窪線をあ
る事故愈々早く引き
入水の事も皆未町に出
るのを遙くて便利であ
る、

(7) 云加くホブソン
此農園にはニ通
りの肥沃なる土
質があり、本年春
迄には廿五軒の家を用
意が安泰を算め後と毫
も何軒でも増加する可
能性が充分にある。
現今当地が一般地主の
希望は当処の邦人農家
が此処に居残り日本人
特有の技能を發揮して
當州の開拓を期するに
ある。
數十軒の農家が揃ひて
当郡に庵座り日本村を
建設して各自の儲け而
しで州の發展に立ち
なれば地主の希望に副
ふ事になり一般住民も
喜び且つ知人自身の居
ところへ來れる。
果田に於て穀を作り、
月の御藉煮を用意し、耕
種等の利身は共用で
仕入れ水車事にすれば沿
岸へ生産と交り無く販
て到る勿青山ありと見

ライアン師の

四維府日本人住家
近々将来羅村に返還す
る日本人三万六千の住

日系人の花は買はぬ
香港花蘭の木不コツト

日本人の花火は
沙市飯還二回胞内沙市
此は苦心して作つ
此切花を元の得意先へ
賣らんとしたが十七の
花火中僅か二軒を除いて
他は全部瓶詰したと
言ふ。
こんな馬鹿らしい事は
ない私達が日々人なる
爲にボイコットされると
は、私は幸運を果圖で生
此民族の中には欧洲及
太平洋で米國の爲戦つ
て兄弟が居るのに自
分の故郷でかから取扱
ひを受けよ」とは
花商の言ふは、要するに老
前彼等の莫鉄砲や安達
である。若し日本人に機
会を與えられば彼等は
は無論を恐れる事と戰
戦所通り安賣を始める
に違ひない。
日本系人を瓶詰したの

受取人を機寸
郵便物二通

買はぬ
の事
アコウト